

MONDE - TÉNÈBRES 5

J (le Seigneur) 2022 10 26

La fureur du monde qui s'abandonne dans les mains de l'Infidèle¹ est une trahison de chaque instant. Ô, si vous saviez combien vous descendez et descendez encore les marches vers l'Enfer ! Ô, si vos yeux n'étaient pas aveuglés ! Si vous choisissiez d'aimer, de vous abandonner, alors vos pupilles verraient la Lumière que Je suis et Me reconnaîtraient comme votre Créateur. Mais la lutte des infidèles est féroce et il vous cache les splendeurs de la Lumière, celui qui l'a refusée, entraînant dans sa suite les anges de la mort, l'inférieur Enfer de la noirceur. Mes enfants, si Je vous parle en paysage, c'est afin que vos yeux voient et que votre imaginaire vous représente la situation que Je vous décris.

Plus vous entrerez dans la matière, plus vous entrerez dans votre ego, plus vous choisirez les lois mortifères et plus vous sombrerez. Plus vous suivrez les voies du menteur, plus vous souffrirez. L'orgueil en vos demeures vous porte l'anéantissement.

Vous ne pouvez vivre sans écouter l'appel du Ciel. Vous ne pouvez vivre de la sombre noirceur qui envahit vos demeures. Vos cités² sont malades, vous êtes tels des lépreux enfermés dans leur cité. Enfants, vous allez à la catastrophe. Plus vos lois seront mortifères, plus vous sombrerez dans l'aveuglement. Ne sombrez pas plus avant car vous ne pourrez plus vous relever et ce sera votre choix délibéré.

Ce monde, enfants, est en perdition. Il n'a de structures que celles du Démon qui le défie en permanence et l'entraîne dans sa chute, afin de vous engloutir et de vous anéantir.

K (Katia) 22 12 09

La guerre est froideur, la guerre est mort, la guerre est lugubre. Le ciel des hommes, votre ciel, s'obscurcit. Ô, que de douleur en nos âmes, que de vertiges pour nos esprits ! La terre brûle, la terre est enflammée, mais le feu qui la brûle est feu du Diable !

[...] Trop d'enfants blessés, trop de douleurs, trop de peines montent jusqu'à nous ! La guerre des cœurs, pourquoi la maintenir ?

[...] Mammon à l'œuvre dans la bataille et l'incendie poursuit sa flamme.

[...] Cessez le feu, cessez le jeu, dirigeants pervers et narcissiques, qui ne voyez que votre ego hors de la Flamme ! Le combat des enfants que vous jetez aux flammes ne vous interpelle-t-il pas ?

[...] L'incendie allumé, qui pourra l'arrêter ? De vos guerres, le Ciel est las et le Malin se réjouit du carnage. D'en-Haut, la fournaise nous est insupportable. Revenez à Dieu, Mammon vous égare !

Tu diras aux enfants de Russie d'arrêter l'envolée. Tu diras aux enfants de l'Europe de cesser le combat et dans leurs cœurs de déposer les armes, celles qu'ils manipulent pour envenimer les frontières. Les peuples n'appartiennent qu'à Dieu et non aux hommes, tous les peuples sont enfants du Père, d'un même Père, d'un unique Père !

1) Le Démon.

2) La cité est l'être intérieur de l'homme.

J 22 12 12

Les menteurs, les fossoyeurs et les instigateurs foisonnent, ils ont, scellée à la peau, la suie du Faiseur d'orage, le Menteur par excellence qui distribue ruine et peur.

J 22 12 13

Tu diras aux hommes de ces temps : Pourquoi vous couchez-vous dans vos immondices ? Pourquoi faire de la vipère l'amante de vos cœurs qui ne sont que débauches et abominations à Mes yeux ? La colombe peut-elle vivre près de la vipère ? Et la vipère peut-elle engendrer la paix ? Vous avez fait entrer le nid de la vipère dans vos cœurs et vos mœurs sont celles du Démon.

[...] Ne voyez-vous donc pas que la puanteur souille vos demeures ?

[...] Vous avez mis la charrue avant les bœufs et la terre est dévoyée. Vous avez adhéré au Menteur et vous êtes le gibier du couperet.

[...] Plus vous avancez vers l'abomination et plus vous êtes solidaires des meurtriers de l'Enfer.

J 22 12 16

Je pleure sur ce monde en perdition, Je pleure sur vos avenir. Vous n'avez pas écouté Ma Loi et vous êtes restés isolés. La charité vous a manqué, dans son confort chacun s'est enfermé. L'enfant qui Me suit marchera seul dans la ténèbre de ce monde en furie.

K 22 12 31

Les temps des hommes sont si lourds que pèse sur eux le poids de l'anéantissement. Mais, dans l'absence du Verbe divin en l'homme qui ne peut ou ne veut pas écouter, puisque le Verbe sans cesse accompagne l'enfant, que peut l'homme en ces temps d'immense lassitude et de grands bouleversements puisqu'il faut que vienne le temps du néant jusqu'à l'accomplissement de la Parole qui crierait victoire ?

Le Malin se réjouit, il n'a que peu de temps, lui qui se pavane et qui pavoise. Mais au fond, il hurle déjà sa défaite, c'est pourquoi il redouble de coups et, de l'Enfer brûlant, désire marquer de son sceau les âmes. La lutte est féroce.

J 23 01 06

Les hommes boivent la bave du Serpent et se nourrissent de mets qui les enlissent. Leurs pensées, pour beaucoup, ne sont que putréfaction. Qu'ont-ils à dire ceux qui écoutent la voix et les voies du monde. Que peuvent-ils espérer de bon de la bouche du Menteur ?

MA (Mère Annie) 23 01 12

Les vies sont mornes et tristes sans la Présence du Très-Haut en leurs cœurs. Ils sont à plaindre ceux qui refusent la Lumière car ils sont les premiers prisonniers du Mal et ils ne voient pas l'ampleur du mal qui les attire en l'abîme. Leur cœur n'est plus qu'un amas de poussière parce qu'ils ont fermé leurs demeures aux appels du Ciel ; ils ont suivi la voie du monde et ne sont plus que des marionnettes au service du Satan qui les utilise.

Comme ils sont à plaindre ces enfants au regard aveugle qui mettent leur vie, toute leur vie, en la matière ! Ils vivent déjà au énième sous-sol de l'Enfer et ont la pupille noircie par l'aveuglement.

MA 23 01 14

Le monde est semé d'immondices, le Mal fait œuvre et cependant le Père cherche à sauver tout homme de la fournaise qui l'attend, s'il continue à se vautrer dans la luxure, les mensonges, les pouvoirs inconsiderés et l'amour de l'argent. Le monde est régi par les pouvoirs de l'Enfer et l'Église, si grande, a perdu bien de sa force par ses enfants qui l'ont trahie et salie.

Celui qui met sa foi dans la matière, dans les biens de ce monde se livre au Satan et aux mensonges.

J 23 02 09

Le temps vient du délabrement, tout va s'écrouler. Ceux qui veulent la guerre fomentent l'injustice et il y aura la guerre en les cœurs parce que les hommes choisissent la voie de la Bête, ils refusent la Vie que Je suis qui pourrait les sauver. Parce qu'ils ont laissé entrer en eux et s'installer la voix de la Bête, ils n'ont plus aucun discernement. Ils sont veules, méchants, égoïstes et pervers. Il s'approprient le monde pour leur bien-être mais, quand le temps sera là pour eux, dans les entrailles de la terre ils seront avalés. Dame Terre les pleurera-t-elle ? Non ! Elle les engloutira et sous la meule des pierres ils seront broyés. Enfants, de vos demeures que restera-t-il ?

M (Marie) 23 02 20

Pourquoi poser votre regard en les absurdités du monde, absurdités parce que, sans Dieu, le monde court à sa perte ?

J 23 03 26

Le monde a toujours connu la lutte mais, dans les temps d'aujourd'hui où l'homme s'abreuve du Mal et s'adonne à toutes les perversités, la souffrance aiguë domine le monde.

J 23 03 31

Que pouvez-vous espérer de ce monde dont les frontières et les fleuves se tournent vers ce qui est vil et bas ? Que restera-t-il de vos bas de laine ?

MA 23 04 09

Ne désespérez pas des Cieux mais méfiez-vous du monde qui vous cache les Cieux, puisque le monde associé au monde met son pouvoir dans les instances d'en bas.

J 23 04 17

En ces temps, les hommes sont pires que le Démon, après la luxure de la chair, ils s'enlisent dans la luxure des âmes. Ils veulent être des dieux au service de leur maître, le Démon, dans la géhenne ils entreront et ce sera leur choix.

J 23 04 26

Que ce siècle est amer et douloureux ! Siècle de technologie où la matière règne, où l'homme de pouvoir - la Bête - cherche à sacrifier l'humanité au profit de son orgueil. La Bête, celle qui désire se faire l'égale de Dieu, n'aura qu'un temps, Mes enfants. N'écoutez pas ses mensonges, n'entrez pas dans la fournaise qui vous est proposée.

J 23 06 16

Les hommes vivent comme des bêtes sans âme, donnant libre choix à leurs pensées et leurs désirs destructeurs, alors que les animaux mêmes ont la sagesse que l'homme de ces temps ne possède plus. Livrés aux plaisirs immédiats, aux jours sans lendemain, leur vie est un vaudeville qui se terminera dans les larmes, le sang et les grincements de dents. Les douleurs seront immenses et le réveil sera douloureux.

J 23 06 30

La rébellion, quelle qu'elle soit, vient du Démon. Tous les hommes sont sous l'emprise de la guerre parce qu'il n'y a plus d'amour et que vos sociétés cultivent en vous la haine, l'égoïsme et le viol des âmes.

J 23 07 01

Vous souffrirez vous, les enfants du Ciel, car les hommes de ces temps n'aiment pas la Lumière. Ils vivent dans la ténèbre et se nourrissent de mets empoisonnés. Ils aiment la violence et les honneurs sur les places publiques, mais ce qu'ils aiment surtout, c'est revendiquer le mal et semer le chaos. Il y a ceux qui parlent et ceux qui agissent. La parole empoisonne et les gestes détruisent. S'affrontent alors violence et violence pour ne former qu'une boule enflammée qui détruit et porte le chaos. Dans le secret des loges, l'insurrection est fomentée. Ainsi, le chaos portera la masse à l'obéissance et l'étranglement va se resserrer. Seront-ils dépassés les fomenteurs de troubles, ceux qui du haut de leurs sièges confortables enveniment et attisent ? La colère apaisée, que restera-t-il ? Oui, enfants, ce sera le chaos, mais qui paiera ?

J 23 07 10

N'attends rien du monde, le monde est fourbe et menteur, il fuit les heures, se prélassé dans l'oubli et n'entend et ne veut voir que son chemin qui ne le mène qu'à la perdition.

J 23 07 15

Vous êtes un peuple à la nuque raide, vous êtes des peuples à la nuque raide. Vous n'avez pas de dirigeants mais des fourbes associés de Satan à la tête de vos élites ; et vous, peuples infidèles, vous vous laissez porter par la marée noire qui envahit vos demeures. Le monde est un combat et le combat s'amplifiera entre Ma Parole et la Bête, car les hommes ont préféré servir la Bête pour assouvir leurs besoins primaires. Ils sont entrés dans la fange et ne veulent point s'en libérer.

Votre cœur n'est que famine et vos âmes sont empesées. Vous n'avez plus de voie, vous qui écoutez les voix du monde qui ne sont que mensonges pour vous duper, vous enliser et vous mener tels des troupeaux à l'abattoir.

N'écoutez pas les discours du monde, ils sentent le fiel et sont amers au goût, ils ne portent que la maigre saveur du néant et ils empestent le mensonge, la fourberie, le piège.

J 23 07 23

Votre monde est un monde de déni, les fils de la Vipère ont prospéré et ils prospèrent encore. Dans les loges secrètes, ils fomentent des attentats contre Mes en-

fants et s'en prennent à Mon Saint Nom. Comment pourriez-vous supporter de voir tout cela ?

Le monde des ténèbres en ces jours prospère parce que les hommes ont abandonné la foi, ils ne vivent que des mensonges qui leur sont inculqués et ils entrent dans la géhenne. Ils s'attachent aux plaisirs futiles et superficiels et ils goûtent à l'élixir de leur perte avec curiosité. Pourquoi ? Parce qu'ils ont mis leur espoir, tous leurs biens matériels et spirituels en les mains de ceux qui les manipulent et qui les conduisent à leur perte. Ils croient au pouvoir des démons et ils préfèrent la nuit noire à la Lumière. Ils choisissent les biens périssables au risque de perdre leur âme. Et Moi, Je suis venu pour sauver tous ces enfants jusqu'au dernier, pour les délivrer des emprises des malins et leur montrer la voie. Mon Cœur souffrant se meurt devant tant d'ingratitude, mais Il se meurt plus encore de voir tant d'enfants de Mon Cœur entrer dans la géhenne de feu par leurs refus, leurs négations. Ils sont trompés par le Malin et ils ne le voient pas, ils sont manipulés et ils n'en ont pas conscience. Pourquoi ? Parce que leur cœur est fermé aux appels du Ciel et qu'ils pensent se suffire à eux-mêmes, ils sont dans le souffle du Malin qui n'est qu'orgueil et perdition.

J 23 07 28

Vous ne savez plus rêver et n'avez d'espoir que dans la matière et les biens matériels. Vous prônez la liberté, alors que vous êtes enfermés dans un terrible marasme. Vos vies ne sont que cacophonie et les discours des menteurs pullulent, mais ils fondront comme neige au soleil et disparaîtront dans l'océan du néant.

Que t'apporteront les biens de la terre, enfant ? Ne sais-tu pas encore qu'ils sont illusoires et passagers ?

K 23 07 31

Vois comme le voile de la Veuve³ déjà recouvre la Terre et le ciel des hommes, et la Terre en est toute assombrie.

J 23 08 06

Combien de temps encore vous laisserai-je Me narguer ? Vous n'avez pas su goûter à la saveur du grain de raisin, vous l'avez broyé sans y mettre le feu de l'amour, aussi vous serez enivrés du venin du désespoir. Je vous avais pourtant avertis de presser le bon grain, en en chassant auparavant l'ivraie, mais vous n'avez pas voulu écouter. Vous n'écoutez pas Mes Paroles, vous ne savez pas les manduquer. Vos vies ne sont que gloutonneries et mensonges. Non seulement vous perdrez dans l'erreur mais vous poursuivez sur le chemin. Vous voulez aller vite, désespérés et stupides que vous êtes !

J 23 08 08

Enfants, les voix de ce monde, de votre monde, ne sont que cacophonie et mensonge.

K 23 08 20

Il y a des lois. L'homme a dépassé la Loi. Ce qui permet à une société d'exister, ce sont les règles.

[...] Quand il n'y a pas de règles dans une société, alors survient le chaos.

3) La Maçonnerie.

J 23 09 08

Approche-toi de Moi, ne crains pas. Je t'ai appelée pour que tu Me serves et que tu suives Mes pas. Le monde, ne le suit pas, il suit les paroles de la Bête et il se fourvoie.

J 23 09 20

Enfant, les enfants de ce siècle sont dispersés, leurs cœurs cherchent désespérément l'amour en les bassesses de la terre, mais ils sont couverts de poussière par toutes les doctrines fausses qui pullulent et par tous les manques à la Vérité que Je suis.

J 23 09 23

Il viendra un temps où les yeux seront secs d'avoir trop pleuré ou de ne pouvoir pleurer tant la douleur sera forte et où l'amertume d'un monde devenu amer et pervers vous brûlera les entrailles à vous qui êtes des enfants de Lumière.

Une âme 23 10 12

Ne tardez pas, les temps violents viennent, ceux qui ne sont que destructeurs, et ils viennent parce que l'homme ne sait plus aimer, parce que l'homme a mis tout son espoir et sa vie dans la matière, parce que l'homme annihile l'esprit qu'il relègue dans les profondeurs de son néant, et la mort entre dans le monde par la violence et la haine, la vengeance et la peur.

M 23 10 20

Enfant, dans la violence l'homme ne peut rien. Brandissez le drapeau du Ciel en vos cœurs ; le drapeau des nations est enlèvement, barbarie, violence.

J 23 11 07

En vos temps, vous avez perdu le Sacré de vos existences et vous ne savez plus aimer ni rendre grâce.

Vous devenez des robots sans ailes et sans âme, vous êtes une succession de chiffres sur l'échiquier, sans âme, sans vibration, sans contour.

Oserez-vous un jour dévêtir le mauvais en vous, revêtir l'armure du guerrier pour venir festoyer et vous réjouir au Soleil de Dieu ?

M 23 11 14

Les voies du monde n'ont pas de vie, les voies du monde sont mensongères, elles enlèvent vos cœurs dans la boue du péché.

J 23 11 19

Le monde est enténébré, le monde est ténébre et vos cœurs sont couverts d'une brume épaisse qui vous cache et vous voile la Lumière.

J 23 11 20

En vos jours, vous êtes comme les pharisiens, âpres au gain et aux plaisirs futiles.

Vous emplissez vos maisons de mets qui ne nourrissent pas et vos cœurs de boissons qui ne portent pas l'ivresse du Ciel.

Vous êtes perdus, enfants, si vous suivez les voies du monde et qui, en ce monde, vous montrera le chemin ?

J 23 11 27

Trop de pouvoir, trop d'orgueil, trop de désirs impurs entraînent Mes enfants dans la décadence ! Les impies comme des frelons pullulent et ils investissent toutes les cités. L'horreur est à son comble et beaucoup de Mes enfants s'adonnent au service du Diable ! Viols, agressions, trafics d'enfants, meurtres, plaisirs infâmes...

Beaucoup cultivent les corps dans la débauche, et les âmes, enfants, sont en souffrance. Terre d'idolâtrie, Terre de débauche, Terre d'orgueil, Terre d'horreur, vais-je encore longtemps supporter vos abominations ?

Dans la grande marée noirâtre, combien vont s'engouffrer ! Et pour quel bien, enfants ? Aucun bien ne peut sortir de ce monde en furie qui manie la guerre des cœurs et bafoue les âmes.

J 23 12 14

Enfants, la ténèbre vient vite, elle est déjà là et vous êtes aveugles. Vos pupilles et vos cœurs sont encerclés par la noirceur. Qu'obtiendrez-vous des biens du monde si ce n'est la poussière ?

Enfants, restez avec Moi dans le silence de vos cœurs. Que peut vous apporter le monde si ce n'est la discorde, la peur, l'envie, la jalousie, les plaisirs sans vie ? [...] En ces temps de grande déliquescence, de grand désarroi, où le Démon s'empare de vos cœurs si vous l'écoutez en les mille plaisirs futiles du monde qui ne sont que débauche et perdition, ouvrez, ô ouvrez vos cœurs à Ma voix d'amour !

J 23 12 17

Pourquoi les hommes n'entendent-ils pas Mes paroles quand Je leur dis : «Viens !» ? Pourquoi n'approchent-ils pas de Mon Cœur pour venir Me vénérer et M'adorer ? Pourquoi restent-ils sourds et muets à Ma Parole ? Que leur porte le monde, que leur porte la sensualité ? Que leur portent les agapes, les fêtes, s'ils n'y incluent Ma Présence ? Qui suis-je pour eux, une légende ? Mais de quelles légendes se nourrissent-ils, tous ces enfants insoumis, rebelles à Ma Présence ? Leur cœur est si fermé à Ma Présence !

Au fond d'eux-mêmes, ils savent que Je suis, mais c'est volontairement qu'ils Me renient et involontairement qu'ils deviennent les proies du menteur qui les enferme et les enlise dans le mensonge.

Jusqu'à quand cette génération mauvaise va-t-elle bafouer Mes commandements, jusqu'à quand va-t-elle ensevelir Ma Présence et se vautrer dans l'ignominie ?

Je le dis : il suffit de vos lois liberticides, il suffit de vos outrages, de vos ignominies !

J 23 12 23

Enfants, le monde est devenu un repaire, non plus de brigands mais de vipères et ce ne sont plus des détritiques qui jonchent les sols de vos vies mais des amas de puanteur, d'actes immondes. La Terre, enfants, est devenue un monceau d'immondices. Vos mœurs abjectes parviennent à Mes narines et l'odeur de la putréfaction Me porte la nausée.

J 23 12 26

N'écoutez pas la voix du monde, elle n'est que mensonge et duplicité, elle est perdition et vous mène dans les sombres couloirs.

J 23 12 28

Le monde s'enflamme parce que le monde n'a pas la vive Flamme. Oh ! Que Mon Cœur pleure sur ces incendies de haine qui se propagent et incendient les cœurs et les cités !

Ô monde de haine, de mensonge et de maléfice, ton temps n'a que peu de temps et tu seras enfoui sous les décombres et le venin de la Bête pourrira tes entrailles !

Sur la Terre, tout est si vil, il y a tant de puanteur et vos cœurs, enfants, sont couverts d'immondices ! De toutes parts, le péché abonde et s'amoncellent en vos vies toutes les horreurs des hommes. Vivez à l'écart du monde pour vous protéger des immondices.

[...] Ô enfants, venez pleurer avec Moi sur la puanteur de ce monde !

[...] Tous mentent, tous vous abusent.

J 23 12 30

Les pièges du Satan vous ont liés de tous côtés. Vos pupilles ne voient que le mal et ne distinguent plus la Lumière. Ce que vous appelez lumière en votre monde est ténèbre en Ciel. Pauvres enfants qui avez perdu la sainteté, pauvres enfants qui ne savez plus aimer !

Le monde, enfant, poursuivra sa course vers sa perte parce que les dirigeants de ce monde, imbus d'eux-mêmes, marchent dans les pas de la Bête et ont vendu leurs âmes à son pouvoir ; ils ne sont pas maîtres d'eux-mêmes, ils ont choisi de servir l'Infâme et mourront dans ses entrailles au moment venu.

Peu d'hommes, oh ! trop peu d'hommes, tournent leurs regards et leurs cœurs vers le Ciel de Vie que Je suis ! Ces «grands savants» vous parleront de légendes, de contes pour enfants et pour demeurés. Leur orgueil les égare et il les perdra aussi. Hélas, ceux qui dirigent le monde, par leur pacte, sont dirigés par la Bête et que peut-il en sortir de bon ?

Dans le silence de la prière, du recueillement, tout homme de bonne volonté pourrait porter du fruit de vie, mais beaucoup ont adopté les lois de l'Impie en adhérant aux mensonges, en abandonnant la foi, en attribuant le nom de «contes de fées pour enfants» à ces histoires qui parlent de «méchants démons». Pourquoi, alors, se précipitent-ils dans des lectures ésotériques, des livres impies, des livres qui parlent de magie noire et de baguettes magiques ? Ils sont encerclés par le venin du menteur qui les lie, les fausse, les abuse, les encercle et, finalement, les piège.

Les hommes de ces temps aiment la noirceur et se nourrissent de plaisirs infâmes, la vie pour eux n'est qu'instantanéité de plaisirs immondes, succession de mensonges et orgueil démesuré.

J 24 01 16

Vous marchez dans la vase et la boue et vous ne le voyez pas ; vous étouffez, vous suffoquez, mais que peuvent vous apporter vos pleurs si vous ne prenez pas le bon chemin ?

Le monde est fourbe et l'homme, tout homme, est menteur, tout homme endosse le manteau de la perversité. Ne vous croyez pas bons, vous ne l'êtes pas, vous marchez dans les marécages et dans les marais boueux. Et si peu, oh ! si peu, lèvent le regard vers Moi. En l'homme toujours est la convoitise. Il y a ceux qui

s'accaparent et ceux qui s'infiltrent, il y a ceux qui veulent être les premiers et qui seront les derniers.

Le monde, enfant, veut toujours s'accaparer des gloires, et l'orgueil, qui sait si bien se cacher, se dévoile au grand jour.

Tous êtes des colombes blessées par l'Adversaire, tous êtes des hirondelles perdues dans le marasme d'un monde abandonné et donné au pouvoir des ténèbres. Vous ne marchez pas, Mes enfants, vous claudiquez. Vous n'écoutez pas Mes Paroles, pour beaucoup, mais votre volonté propre et, ainsi, dans la désobéissance, la non-compréhension de Ma Loi, de ce que Je commande, vous entrez dans la désobéissance. Malin est rusé et vous vous faites piéger. L'orgueil caché vous tenaille aussi ! Quand apprendrez-vous à faire Ma Volonté et non la vôtre ?

J 24 01 27

En tout temps, restez sereins et ne courez pas après les lois du monde qui sont celles de la Bête.

[...] N'entrez pas dans les vents du monde qui ne sont que mensonges.

J 24 02 09

Oh ! Si vous saviez le don de Dieu ! Mais hélas, en vos temps, vous Me méconnaissez. Les plaisirs de la chair, les plaisirs du monde, les futilités, les distractions - tout l'apanage du Démon pour vous éviter d'entrer dans l'intériorité et la contemplation - vous éloignent de Moi, au profit de futilités, de distractions qui n'ont de consistance aucune.

Le monde, enfants, est devenu un repaire de brigands et de menteurs, le monde court à sa perte et dans la peste noire sera emporté.

J 24 02 13

Les cœurs des hommes adonnés au mal et aux vices embrument la Terre d'un manteau noir. Voilà la Bête qui apparaît, qui se vautre dans la luxure, et le monde, recouvert d'immondices, dans la sombre noirceur s'enfonce et se perd.

J 24 02 14

Il est menteur, le monde menteur, lui qui vous propose les mille jouissances sans vie qui ne sont que failles et pertitions.

J 24 02 16

Ô, quelle laideur en vos cœurs ! Vous ne savez plus être en vérité, vous maquillez vos vies, vous les enjolivez ! Ce que vous faites encore en arrière des regards, bientôt vous le ferez au grand jour et ce sera la décadence, la totale décadence qui mènera vos pas en l'Enfer éternel. Vous ne savez plus distinguer le mal, là où il vous procure puissance et non réjouissance, Je dis bien, vous l'adulez. Vous aimez copuler avec la Bête, vous prenez plaisir à l'adversité, vous laissez entrer en vous le venin de la Bête et vous la nourrissez par vos ego.

Ô enfants, prenez le chemin de la paix et non celui de la zizanie. En le cœur du monde, vous vous perdrez, en l'esprit du monde vous chuterez.

MA 24 02 25

L'hiver en les cœurs ne peut porter semence et les hommes de vos temps, pour beaucoup, ne portent pas en eux la fleur du printemps. Ils ont adopté les lois

iniques et sordides qui les enlisent et qui les perdent. Ils ne regardent que vers le bas et n'élèvent pas leurs cœurs en Cœur de Dieu. Leurs yeux sont souillés, leurs pensées déformées.

J 24 03 07

La fumée de Satan égare le monde pour le mener à la destruction.

J 24 03 08

Votre monde est un monde d'apparence, que restera-t-il du factice ? Dans l'apparat, l'homme se gausse.

J 24 04 05

Il y aura grande souffrance et grande pauvreté des cœurs. Les rivières seront asséchées et le miel ne coulera plus. Que de sécheresse en les cœurs, que d'ignominies seront commises ! Vivez en le Cœur de Dieu, loin du cœur du monde qui aura perdu la flamme de l'amour et sera dans la sécheresse.

J 24 04 11

Enfants, Je suis la Lumière du monde et le monde a préféré la ténèbre à la Lumière.

J 24 04 15

Le monde, enfant, a besoin d'amour et partout règne la haine. Il n'y a pas l'amour en les cœurs et l'orgueil sème la zizanie.

[...] Que restera-t-il de ces temps sans saveur, si ce n'est l'amertume en les cœurs ? Les hommes, beaucoup d'hommes, posent leurs pas dans les pas du Démon et mettent leurs empreintes en celles de ses acolytes. La boue infecte pénètre les cœurs, et les corps de pustules infâmes sont enflammés. Partout la corruption, partout règne l'horreur. Votre monde n'est que vomissure et puanteur. La corruption règne et le Satan est Maître de bien des cœurs. Vous êtes enflammés du venin du Diable !

J 24 05 01

Depuis le premier homme, avez-vous évolué ? Dans la hargne vindicative, oui, dans le mensonge, oui, dans les altercations, oui ! Mais, avez-vous ouvert vos demeures à l'amour ? Non, enfants, si cela était, votre monde serait bien différent de ce qu'il est, lui qui par vous adopte les lois du Diable et qui poursuit toujours sa course en ce sens.

Dans votre monde, il n'est que vents contraires parce que les hommes suivent leurs propres voies et non la Mienne qui vient pour les unir et les fortifier ensemble en Mon amour.

J 24 05 05

Enfants, ce monde à la perdition est voué s'il ne se repent pas. Le mensonge a envahi les cœurs et dans la boue les hommes s'engouffrent.

J 24 05 19

L'homme de vos temps a voulu rompre les amarres et il se perd dans l'océan du vide, l'abîme infini.

MA 24 05 25

Enfant chérie, le poids des maux de la Terre pèse et empèse l'homme, et les hommes souffrent de ce poids ténébreux qui vous enlise et vous perturbe tous.

J 24 05 30

Enfants, sur la Terre en ces jours, sous la coupe des démons vous vivez. N'adhérez pas à leurs lois iniques, toutes les mèneront en Enfer.

Enfants, Je suis la Lumière du monde et le monde ne M'a pas reconnu. Pas plus aujourd'hui qu'hier, le monde ne Me reconnaît. Pourquoi ? Parce que le monde choisit la voie du Malin qui l'entraîne à la destruction. Le monde choisit son orgueil et ses propres désirs, non seulement futiles mais pervers, et il ne veut pas abandonner les plaisirs de la chair. Alors, périront tous ceux qui s'y adonnent et qui ont fait le choix de suivre le Satan.

J 24 06 05

Enfant, la Terre marche dans la zizanie. De tous côtés, les vents de tempêtes se lèvent, les cœurs orgueilleux se pavanent et déploient leurs queues de paons, mais ils seront vite abaissés.

J 24 06 15

Enfant, il y a voltige et voltige, et Je viens te prendre pour te mener dans la voltige de Mon Cœur, loin de la voltige du monde qui se perd, parce qu'il n'entend pas et n'écoute pas Ma Parole en lui, mais qu'il se complaît dans ses propres décisions humaines qui le mènent à la perte.

J 24 06 25

Le monde est empli de bonnes intentions, mais il chavire à chaque instant et il se perd dans les méandres de la noirceur.